

AICACYP Y LA ACTIVIDAD DEPORTIVA PROMOCIONAL

La actividad promocional prevista para el corriente año, cuenta con la realización de Torneos de Iniciación Deportiva con Aire Comprimido, los Torneos de Recorrido de Caza, de Pesca Deportiva Juvenil como así también el mega evento de pesca deportiva 2º FIESTA DEL PESCADOR DEPORTIVO EN VILLA GESELL y el 8º Campeonato Nacional Promocional Juvenil con carabina cal.22. Los Torneos de Iniciación Deportiva, se están llevando a cabo en distintas instituciones de tiro desarrollando el calendario establecido con importantes convocatorias donde jóvenes con edades comprendidas entre 8 y 12 años inician sus primeros pasos para continuar con la práctica activa del Tiro Deportivo. Nuevas instituciones han solicitado fechas para llevar a cabo estos torneos, siendo nuestro deseo recibir nuevos pedidos.

El Calendario de Torneos de Recorrido de Caza, se inició en las instalaciones de la Asociación de Tiro y Gimnasia de Quilmes y en el Aero Club de 9 de Julio donde los aficionados respondieron participando en gran número, en esta atractiva modalidad de tiro donde debemos destacar la participación de nuevos tiradores, iniciándose a practicar esta modalidad de tiro con escopeta.

El Círculo de Tiradores de Rosario Guillermo Tell, el Tiro Federal Argentino de Buenos Aires, el Tiro Federal de Lomas de Zamora y el Tiro Federal de San Nicolás son las próximas realizaciones.

La Pesca Deportiva tuvo en Villa Gesell su primer realización, donde tanto la organización como convocatoria lograda por la institución organizadora, brindaron el marco adecuado a los jóvenes que se iniciaron a practicar esta actividad deportiva. Y será el Club de Pesca, Caza y Náutica de Villa Gesell, quien organizará la 2º FIESTA DEL PESCADOR DEPORTIVO de participación libre y gratuita el día 9 de noviembre con importantes premios. En breve estará habilitada la página en www.aicacyp.com.ar donde los pescadores deportivos podrán inscribirse.

El premio Municipalidad de San Cayetano - AICACYP, organizado por el Club de Pesca de San Cayetano (31/8/08), el 4º Torneo Juvenil Premio Ciudad de Mar del Plata-AICACYP organizado por los Clubes locales Club de Pescadores de Mar del Plata, Club de Pesca Santa Teresita y Club de Pesca Atlántico (26/10/08) y el 3º Torneo Juvenil Premio Ciudad de Miramar-AICACYP (7/12/08) completan el calendario deportivo.

El 8º Campeonato Nacional Promocional Juvenil con Carabina Cal.22, se desarrollará a partir del mes de agosto con la realización de las instancias de Escuelas de Tiro Deportivo, Torneos Zonales y Regionales que culminarán con la FINAL

NACIONAL en las instalaciones del Tiro Federal Argentino de Buenos Aires los días 24 y 25 de octubre.

La Comisión Directiva de AICACYP, agradece a las instituciones que integran los calendarios deportivos brindando su apoyo tanto en la organización y realización de los mismos para obtener el éxito en cada evento. Del mismo modo, a las empresas asociadas en la institución de premios, en productos vinculados a su comercialización, jerarquizando cada una de las realizaciones.

También a los medios especializados, difundiendo la actividad deportiva promocional.

